

undefined - dimanche 14 décembre 2025

Pays-Haut Val d'Alzette

BOULANGE

## Cinq volontaires renforceront l'équipe de dix sapeurs-pompiers



*La réunion annuelle des pompiers s'est déroulée à l'occasion de la Sainte-Barbe et a inclus la remise de décorations, des promotions de grade et un hommage aux pompiers disparus.*

« Grâce au développement de notre image de sapeur-pompier auprès du public, opéré par mon adjoint, Fabio Falchi, en charge de l'instruction de nos cadets de la Sécurité civile et de nos JSP, cinq volontaires viendront renforcer notre équipe de dix sapeurs-pompiers, a énoncé Joël Esposito, chef du centre d'intervention, lors de la cérémonie de Sainte-Barbe. Cet événement a réuni des figures politiques, des membres des services d'incendie, des représentants du Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) 57, de l'Unité opérationnelle d'Audun-le-Tiche, d'un groupe du Centre de secours d'Audun-le-Roman, ainsi qu'une équipe composée d'élèves du collège d'Aumetz participant au programme « Cadets de la sécurité civile ». Parmi eux se trouvait également Zoé Hotton, 19 ans, étudiante en soins infirmiers, recrutée comme jeune sapeur-pompier (JSP). Zoé intégrera le centre de secours de Boulange en juillet 2026. Les vétérans étaient aussi présents en nombre. Le bilan de l'année porte à 200 le nombre de sorties, « comprenant 95 % de secours à la personne. »

Le groupe d'intervention opère à Boulange, Tressange, Aumetz et Dudelange.